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ANFRAGE 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Weihnachtsgeschenke 

Mit Verwunderung mußten wir zur·Kenntnis nehmen, daß unsere 
parlamentarische Arbeit etwa von der ÖMV nicht nur verbal 
honoriert wird. Unser Schreibtisch wurde zum Gabentisch, und 
versehen mit frohen Weihnach1::swünschen fanden· wir eine Kassette 
mit vier Langspielplatten als Geschenk der ÖMV vor. "Wilhelm 
Furtwängler dirigiert die Wiener Philharmoniker" läßt zwar 
einerseits Vertrauen der ÖMV in den sicheren klassischen Ge
schmack der Abgeordneten vermuten, andererseits aber auch die 
Frage offen, wofür ·wir uns dieser Geschenkannahme unterziehen 
sollen. Ratlos angesichts derartiger auch im Hinblick auf die 
Spargesinnung in der verstaatlichten Industrie unmotivierter 
Gaben stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A N FRA GE: 

1) Welchen Betrag gibt die ÖMV heuer für Weihnachtsgeschenke an 
firmenfremde Personen aus? Welche Geschenke werden um diesen 
Betrag gekauft? 

2) Welche Politiker (bitte aufzählen) werden von der ÖMV be
schenkt? Welche Kosten erwachsen der ÖMV aus den Gaben für 
Politiker? 

3) Wer wird darüber hinaus von der ÖMV beschenkt? 

4) Welchen Zweck erfüllen Weihnachtsgeschenke an Politiker für 
die öMV? 

5) .. Wieviel kostet der ÖMV eine der genannten Kassetten? 

6) Welche anderen verstaatlichten Betriebe beschenken 
Politiker? 

7) Wie hoch sind die Gesamtkosten, die der verstaatlichten 
Industrie durch Geschenke an Politiker erwachsen ? 
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